

La Russie confirme la priorité accordée à la coopération avec Cuba



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Youri Borisov, vice-président du gouvernement de la Fédération de la Russie, a confirmé ce mercredi à Moscou la priorité que le gouvernement russe accorde à la coopération économique, commerciale, scientifique et technique avec Cuba.

Youri Borisov a tenu ces propos au cours d'un entretien au siège de l'exécutif à Moscou, avec l'ambassadeur de Cuba en Russie, Gerardo Peñalver.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/229402-la-russie-confirme-la-priorite-accordee-a-la-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba